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Handiclap, c’est quoi ?

Handiclap est un festival de danse, de théâtre, 
de musique.

C’est sur l’Ile de Nantes, derrière l’éléphant.

Les spectacles sont sous 1 chapiteau et dehors.

C’est pour les petits et les grands.

Handiclap dure 4 jours.
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Handiclap, c’est quand, c’est où ?

C’est quand ? 
Le festival Handiclap dure 4 jours, du jeudi 8 mai 
au dimanche 11 mai 2025.

C’est où ?
C’est derrière les Machines de l’Ile de Nantes et de 
l’éléphant. Il se passe sous un chapiteau.

Il y a de la restauration et un bar sur place.

Il y a des toilettes sur place.

Voici l’adresse

Esplanade des Riveurs, 
Machines de l’Ile de Nantes

Boulevard de la Prairie au Duc

44200 Nantes

Les moyens de transport

Tramway, ligne 1
Descendre à l’arrêt Chantiers Navals

Busway, ligne 5
Desendre à l’arrêt Prairie au Duc

Parking des Machines à côté des Nefs
Il est payant.

Dépose minute PMR 
devant l’école Aimé Césaire.
Vous pouvez suivre les panneaux Handiclap.

Parking vélos Bicloos
Stations 11 et 24

P
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Handiclap travaille avec... Réservations

Qui contacter pour réserver ses places ?

Léa VRANCKEN

Mail : festival-handiclap@apajh44.org

Téléphone : 06 02 11 58 74

Les spectacles sont gratuits pour les 
accompagnateurs de personnes avec un 
handicap sur présentation de justificatif ou 
carte d’invalidité avec un taux à 80% ou 
carte CMI-I.

Espace accessibilité
Qui contacter pour avoir des informations ?

Léa VRANCKEN

Mail : festival-handiclap@apajh44.org

Téléphone : 06 02 11 58 74

Emmanuel Gilardeau
c’est lui qui réalise 
l’affiche du festival.

L’IME Val-Lorie participe tous les ans au festival.
Les jeunes fabriquent des meubles, avec des 
matérieux qui ont déjà servi.
C’est du recyclage
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Mercredi 7 mai
à 18h

C’est le début du festival.

Vous pouvez découvrir un projet culturel qui s’est 
passé dans un établissement de l’APAJH 44.

Les artistes et les participants du projets sont 
présents.

Interprétée en langue des signes française.

Gratuit
Pour qui ? Tout le monde
Durée ? 2h

Inauguration interprétée 
en langue des signes française

Inauguration du festival

Jeudi 8 mai
de 15h à 23h - ateliers et concerts

C’est la fête des 20 ans du festival Hip 
Opsession.

L’équipe Pick Up Production et Handiclap 
veulent que tout le monde puisse profiter de 
la culture.

Ils organisent ensemble une «Block Party».
C’est une grande fête avec des la musique et 
des activités de hip-hop.

Il y aura de la musique, des concerts et des 
ateliers pour apprendre le hip-hop.

Il y aura des interprètes en langue des 
signes, des gilets vibrants, un guide FALC, de 
l’audiodescription et du guidage.

Il y aura les concerts des groupes Grand Bruit 
et Chilla.

Gratuit
Pour qui ? Tout le monde
Où ? Aux machines de l’île

Birthday Party Hip Opsession



10 11

En images

Chilla

Grand bruit

Vendredi 9 mai
à 11h - Théâtre

Ce spectacle a été réalisé avec la compagnie 
Arrache l’asphalte.

Ce spectacle parle des rêves.

Il y a du théâtre et de la vidéo.

Il a été créé par la compagnie et l’hôpital 
Georges Daumezon.

5€
Pour qui ? Tout le monde
Durée ? 1h

Day Dream - Mr.Fss
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Vendredi 9 mai
à 16h15 - Danse

Jeanne Bourgel danse toute seule.

Elle raconte son histoire. 

Elle est née avec un problème qui empêche 
son côté droit de bien bouger. Elle a aussi 
une maladie qui peut provoquer des crises 
dans son cerveau.

5€
Pour qui ? Tout le monde
Durée ? 30 minutes

Et alors ?

Vendredi 9 mai
à 20h - Concert

Bass Tong est nantais.

Il utilise des objets de récupération pour 
fabriquer des instruments.

Il joue de la musique acoustique.

5€
Pour qui ? Tout le monde
Durée ? 1 heure

Pendant le spectacle, il y a de 
l’audiodescription et des gilets vibrants.

Bass Tong
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Vendredi 9 mai
à 21h - Concert

Lechapus joue avec des instruments qu’il 
fabrique lui-même.

Il tape sur des bidons et mélange des sons 
électroniques et naturels.

Il chante avec un effet qui modifie sa voix.

5€
Pour qui ? Tout le monde
Durée ? 1 heure

Pendant le spectacle, il y a de 
l’audiodescription et des gilets vibrants.

Lechapus

Samedi 10 mai
à 11h

Méditation et relaxation.

C’est un moment pour se détendre.

Venez fermer les yeux, écoutez les sons et 
détendez-vous.

Il faut rester calme et écouter.

5€
Pour qui ? de 10 ans à 100 ans
Durée ? 1 heure

Pendant le spectacle il y aura de 
l’audiodescription.

Bain sonore
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Samedi 10 mai
à 15h30 - théâtre

C’est un spectacle de la compagnie Fabrik.

Nadia Ghadanfar est seule sur scène.

Elle parle des femmes arabes dont on ne 
parle pas beaucoup.

Elle parle de manque de liberté et de 
difficultés.

5€
Pour qui ? Tout le monde
Durée ? 1 heure

Laissez-moi danser

Samedi 10 mai
à 17h30 - théâtre

C’est un spectacle de la compagnie 
Adventices.

Marie Abela chante et Claire Dufois traduit en 
signes en dansant.

Elles chantent des chansons connues et aussi 
leurs chansons.

5€
Pour qui ? Tout le monde
Durée ? 1 heure

Pendant le spectacle il y aura une traduction 
en langue des signes française.

La Main Gestueuse
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Samedi 10 mai
à 15h, 16h30 et 18h30 - théâtre

C’est un spectacle de la compagnie Les 
Maladroits.

C’est sur le cyclisme et c’est drôle.

Il y a des départs, des chutes, des victoires et 
des défaites.
 
Le cyclisme, c’est un sport où on a besoin des 
autres pour gagner.

5€
Pour qui ? Tout le monde
Durée ? 20 minutes

A vous les studios

Samedi 10 mai
à 20h - concert

C’est un concert avec une basse, une 
chanteuse et un tambour.
 
Les chansons sont en français, en anglais et 
dans une langue inventée.
 
Elles parlent d’allumettes, d’amour, de pavés 
et de racines.

5€
Pour qui ? Tout le monde
Durée ? 1 heure

Pendant le spectacle, il y a de 
l’audiodescription et des gilets vibrants.

AlGhar
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Samedi 10 mai
à 21h - concert

C’est un artiste qui mélange la tekno, le rap, 
le punk et le respect.
 
Il utilise l’humour pour parler de sujets dont 
on n’ose pas parler.

C’est un spectacle engagé et plein d’énergie !

5€
Pour qui ? Tout le monde
Durée ? 1 heure

Pendant le spectacle, il y a de 
l’audiodescription et des gilets vibrants.

TedaAk

Dimanche 11 mai
à 11h - spectacle musical

C’est un spectacle de la compagnie Fais pas ci 
Fais pas ça.

C’est l’histoire de Mioba, une éléphante des 
plaines du Kilimandjaro.
 
Avant, elle a été un petit éléphanteau.
 
Ce spectacle parle de la sagesse, de la famille 
et de la nature.

5€
Pour qui ? les enfants
Durée ? 35 minutes

Mioba
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Dimanche 11 mai
de 15h à 18h - jeu

C’est un jeu inventé par la compagnie 
Micmac.

La SMSM est un jeu d’aventure où le public 
devient capitaine de bateau !
 
Il faut naviguer, affronter la météo et 
surmonter les dangers de la mer.
 
Un défi amusant et immersif pour tout le 
monde.

Gratuit
Pour qui ? Tout le monde

La SMSM

Dimanche 11 mai
à 15h30 - théâtre

Ce sont deux spectacle de la compagnie Le 
Cercle Karré.

Et moi est un spectacle qui raconte l’histoire 
d’une personne différente, un peu comme 
une marionnette sans émotions. 
 
Six% c’est un spectacle où plusieurs 
personnes cherchent un emploi. 

5€
Pour qui ? Tout le monde
Durée ? 1 heure

Et moi / Six%
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Dimanche 11 mai
à 17h30 - théâtre

Clément Pascaud parle de sport dans ses 
spectacles.

C’est un spectacle sur le sport et les 
rencontres.

Il a écrit le spectacle avec les habitants de la 
commune d’Ernée, en Mayenne.

5€
Pour qui ? Tout le monde
Durée ? 1 heure

Apprendre à tomber

Du 1er avril au 13 avril
exposition

Voici l’adresse
La Maison des Hommes et des Techniques
Bâtiment Ateliers et Chantiers de Nantes
2bis Boulevard Léon Bureau
44200 Nantes

C’est quand ?
Visites sans guides
Du mardi 1er avril au dimanche 13 avril
Du lundi au vendredi de 10h à 13h et de 14h à 18h
Le samedi et le dimanche de 14h à 18h.

Dans une salle, il y a des statues, des photos, des 
peintures.
Ces œuvre sont réalisées par des personnes 
en situation de handicap et des établissements 
médico-sociaux.
On peut voir les oeuvres gratuitement. 

Paréidolie PARÉIDOLIE

HANDICLAP 2025

L’IMAGINAIRE 
AU DEL A DES PERCEPTIONS
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Merci aux élèves de l’IME Val-Lorie et à leur 
enseignante d’avoir relu ce dossier.


